
 日時：平成29年12月10日（日） 9：20～12：00 
 場所：高須小学校 
 人数：約230人 
 主催：西宮市防災危機管理局、消防局、消防団（鳴尾地区） 
 協力：防災士会、神戸女学院大学、甲子園警察署 

＜各種体験コーナー＞ 
 ●ロープワークコーナー ●応急手当コーナー  ●消火器コーナー     
 ●甲子園警察コーナー ●炊出しコーナー ●パネル展示コーナー  
 ●子供防災コーナー ●防災士講演コーナー  ●避難所展示コーナー   
 ●救出救助コーナー ●救急搬送コーナー ●消防訓練展示 
 ●煙体験コーナー ●消防車両展示  



①防災スピーカーは聞えましたか？

１　聞えた ・・・・ 46 68%

２　聞えなかった ・・・・ 22 32%

無回答 ・・・・ 0 0%

計 68

②「西宮市ハザードマップ」を知っていますか？

１　知っている ・・・・ 56 82%

２　知らない ・・・・ 11 16%

無回答 ・・・・ 1 1%

計 68

③災害時、ご家族との連絡方法、集合場所などを決めていますか？

１　決めている ・・・・ 27 40%

２　決めていない ・・・・ 41 60%

無回答 ・・・・ 0 0%

計 68

④非常持ち出し品の準備をしていますか？

１　準備している ・・・・ 33 49%

２　準備していない ・・・・ 33 49%

無回答 ・・・・ 2 3%

計 68

⑤今回の防災訓練は役に立ちましたか？

１　とても役に立った ・・・・ 53 78%

２　どちらかといえば役に立った ・・・・ 12 18%

３　役に立たなかった ・・・・ 1 1%

無回答 ・・・・ 2 3%

計 68

⑥定期的に地域で防災訓練を行う必要があると思いますか？

１　思う ・・・・ 65 96%

２　思わない ・・・・ 1 1%

３　その他 ・・・・ 2 3%

無回答 ・・・・ 0 0%

計 68

　　　　　　　　高須小学校区防災訓練　アンケート結果

１ 聞えた 

２ 聞えなかった 

無回答 

１ 知っている 

２ 知らない 

無回答 

１ 決めている 

２ 決めていない 

無回答 

１ とても役に立った 

２ どちらかといえば

役に立った 
３ 役に立たなかっ

た 
無回答 

１ 思う 

２ 思わない 

３ その他 

無回答 

１ 準備している 

２ 準備していない 

無回答 



＜ アンケート　～意見・感想～ ＞
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炊き出しの飯が予想以上にうまかった。

とても良かったと思います。有難うございました。

こういった訓練に初めて参加しました。子供と一緒に来ましたがいい経験になったと思います。地震の時どうす
る？など話すきっかけにもなりました。

朝早くより消防の方にお世話になりました。皆々様に感謝します。

楽しく訓練の知識を知れたのは良かった。

応急処置やロープの結び方など、いざという時に使えそうです。各コーナーでしきり（声掛けスタート）があれば、次
はここへと行きやすかったように思う。

参加者全員にリッツが欲しかったです。いつの間にかバケツリレーが終わっていたので。　とても勉強になりまし
た。

消火器の使い方など教えて頂き、他にも普段できない経験を色々させていただいたのでとても良かったです。非常
食のパンがとてもしっとりいていて美味しかったのでぜひ準備しようと思いました。

消火、救助など経験できて良かったです。

どんな訓練かと不安なままで参加しましたが、実践方式でとても良い学習になりました。これを生かすことが無いこ
とを願いつつ、今日の訓練をしっかりと覚えておきたいと思います。

ロープの結び方、ジャッキの利用方法等、応急処置方法が勉強になった。

今回はとても勉強になりました。

知らないことを学びました。

参考になりました。

とても役に立った。

定期的に行って頂きたい。自主的な訓練は難しい。

解り易く為になりました。日頃家でも常に心掛けたい。

防災グッズ販売コーナーを設けてほしい。

特に有りません

時間的に持て余したかな？

触れることが出来て良かった。

阪神淡路震災で全壊、今日ブースに寄って思い出され気分が悪くなり、参加者に心配をお掛けました。

いいお天気で楽しく過ごさせていただきました。ありがというございます。

防災の基礎知識を得て役立った。

実際に使えそうな事が沢山あり、勉強になりました。毎年やってほしいです。

防災にかかわるお仕事は本当に大変だと思いました。有難うございました。

ランチルームで話を聞いている間にバケツリレーが終わってしまい、参加できず残念でした。

有難うございました。

知識がありませんでしたので役に立ちました。

色々と参考にできると感じた。特に救急に関しては目からウロコでした。

この度の訓練はためになりました。非常持出袋の販売案内をして頂きたいと思います。これからも年１回の実施を
よろしくお願いします。

色々と勉強になりました。

自治会・管理組合単位等の参加をもっと呼びかけた方が良いと思います。

グッズの種類が多かった。びっくりしました

色んな体験が出来て良かった。また、グッズの種類の多さには驚きました。

救急手当、代わりになるもの学びました。

とても良かったです。

楽しく訓練が出来ました。


